
Налоговый вестник

Кто может
стать
банкротом?

10 ноября - День сотрудника органов внутренних дел РФ
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Хотят ли
русские войны?

Гала-концерт

Совет и администрация муниципаль-
ного района «Кыринский район» сердеч-
но поздравляют ветеранов и сотрудников
МВД с профессиональным праздником!

Полиция в России работает без вы-
ходных, а тем более праздников, даже в
День полиции они ответственно несут
свою службу. В ведении полиции нахо-
дятся самые темные уголки жизни наше-
го общества. Вы несете службу на той
стороне, где мир не очень-то дружелю-
бен и спокоен. Но кто-то должен взять
на себя заботу о действенности закона
на наших просторах, и сегодня мы по-
здравляем вас с Днем полиции, с тем, что
вы с честью несете это нелегкое бремя!
Ваша достойная работа позволяет нам
чувствовать себя увереннее, зная, что вы
- наша защита и опора, сделаете всё для
того, чтобы уберечь от зла нас и наших
детей.

Желаем быть всегда честными, серь-
езными и великодушными, думать по-
больше о хорошем и, будучи начеку круг-
лый год, не забывать радоваться каждо-
му светлому мгновению! Пусть всегда
остается свободное время на семью и
отдых, а судьба одарит вас по достоин-
ству всеми благами, исполнит все ваши
мечты!

Глава муниципального района
«Кыринский район» И.Н. БЕЛОВ

Руководитель администрации
муниципального района

«Кыринский район» В.С. САБУРОВ

Управление Россельхознадзора
по Забайкальскому краю
и Амурской области сообщает,
что при проведении
диагностических исследований
на животноводческой стоянке
ООО «СП Тарбальджей» выявлено
заболевание лошадей бруцеллезом.

Вы с честью несете
нелегкое бремя!

РАЗНЫЕ времена пережила наша ми-
лиция – войну и культ личности, оттепель
и застой, перестройку и смуту. Перероди-

лась в полицию, а задача не изменилась –
стоять на страже безопасности и интере-
сов граждан.

Накануне профессионального праздни-
ка я побеседовал с заместителем началь-
ника отделения полиции по Кыринскому
району МОВД «Акшинский» майором по-
лиции Василием Азеевым, который рабо-
тает в нашем отделении (ранее отделе) уже
18 лет и знает о нем практически все.

Сегодня в Кыринском отделении слу-
жат 39 сотрудников полиции, трудятся 6
вольнонаемных. Коллектив регулярно об-
новляется, в частности, полностью обно-
вилось подразделение уголовного розыс-
ка, сейчас там работают молодые перспек-
тивные оперативники. Причем, они, что
называется, не с улицы пришли - кто-то
успел поработать здесь участковым, кто-
то на других должностях, старались наби-
рать лучших. Один сотрудник уголовного
розыска имеет высшее юридическое обра-
зование, двое получают высшее образова-
ние заочно, один проходит спецподготов-
ку в Иркутске.

Более чем наполовину обновилась
служба участковых уполномоченных.
Сюда тоже пришли молодые и это, гово-
рит Василий Васильевич, отрадно, ведь их
работа требует полной самоотдачи.

В отделении дознания уже не первый
год работают знающие свое дело сотруд-
ники.

В отделении ГИБДД состав стабиль-
ный, сотрудники работают не первый год
и знают все тонкости дорожно-патрульной
службы не понаслышке.

Дежурная часть – это лицо отделения.
Именно сюда обращаются граждане со
своими неприятностями и бедами. Дежур-
ному необходимо выслушать человека,
понять его, правильно оформить заявле-
ние, принять правильное решение. Здесь
необходим опыт, знание прав граждан и
своих должностных обязанностей, ведь
иногда от решения оперативного дежурно-
го может зависеть чье-то здоровье и даже
жизнь. Здесь работают самые опытные
сотрудники.

Стабильный и опытный состав работа-
ет и в службе ИВС (изолятор временного
содержания).

Водительский состав разный, здесь и
опытные водители, и молодые. Стоит ска-
зать, что все водители – полицейские, а не
вольнонаемные. За каждым закреплен ав-
томобиль, который они поддерживают в
хорошем рабочем состоянии.

Кроме аттестованных полицейских в
отделении имеется, как я уже сказал, и
штат вольнонаемных – это секретарь, ин-
спектор анализа и планирования, кочега-
ры, техперсонал. По словам Василия Азе-
ева, это тоже надежные и проверенные
люди.

С 19 октября отделение возглавляет
капитан полиции Евгений Пикловский,
переведенный из ОВД города Краснока-
менска – человек, имеющий опыт как опе-
ративной работы, так и работы на руково-
дящих должностях.

В преддверии праздника руководство
отделения полиции по Кыринскому райо-
ну поздравляет всех ныне работающих
сотрудников, их семьи и ветеранов с про-
фессиональным праздником, выражает
всем сотрудникам полиции благодарность
за верность служебному долгу, за профес-
сионализм и самоотверженность, за то, что
они в будни и в праздники берегут поря-
док и законность в нашем районе.

Николай ИСАРИК

День сотрудника ОВД своими корнями уходит в далекий 1917 год. 10 ноября,
сразу после Октябрьской революции, постановлением Народного комиссариата
внутренних дел РСФСР, «для охраны революционного общественного порядка»
была создана рабочая милиция. С 1962 года в этот день начали официально
отмечать День милиции. После переименования органов милиции в органы
полиции в 2011 году в календаре появился День сотрудника органов внутренних
дел Российской Федерации.

Молодые перенимают
опыт у старших товарищей

Оперативный дежурный оператив-
ной смены дежурной части ОП по Кы-
ринскому району майор полиции Анд-
рей КАЗАНЦЕВ. Его стаж работы в
органах МВД - 25 лет.

Коротко

Выявлен бруцеллез
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В ЦЕЛЯХ предотвращения распрос-
транения и ликвидации очага заболева-
ния животных бруцеллезом на террито-
рии животноводческой стоянки с 27 ок-
тября установлены ограничительные
меро-приятия, утвержден план по оздо-
ровлению неблагополучного пункта.

О симптомах и мерах профилакти-
ки этого заболевания - в информации
на 4 стр.

Внимание!
«Горячая линия»!

Уважаемые жители Кыры и
Кыринского района! В четверг,
12 ноября, проводится «Горя-
чая линия» по вопросам профи-
лактики вирусного ГЕПАТИ-
ТА «А».

На ваши вопросы ответит
заместитель главного врача
ГУЗ «Кыринская ЦРБ» по ле-
чебной работе Куприянова Еле-
на Ивановна. Телефон «Горя-
чей линии» - 22-0-77. Ждем ва-
ших звонков с 13 до 14 часов.
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Людмила Михайловна родилась 10 но-
ября 1950 года в поселке Любовь Кыринс-
кого района. Окончив среднюю школу в
райцентре, она поступила в Читинский
медицинский институт. В 1974 году про-
ходила субординатуру по внутренним бо-
лезням на кафедре госпитальной терапии
на базе железнодорожной больницы. Ей
повезло, так как курировал группу пре-
красный терапевт, профессионал высоко-
го класса, диагност и педагог с большой
буквы, доцент Григорий Ефимович Шмер-
кин, который давал выпускникам  прекрас-
ные знания, практические навыки в диаг-
ностике и лечении внутренних болезней,
которые в будущем очень пригодились
молодому невропатологу.

Во время прохождения интернатуры на
базе второй городской больницы в 1975
году непосредственным руководителем
цикла был талантливый российский тера-
певт с мировым именем, заведующий ка-
федрой госпитальной терапии, профессор
Павел Данилович Рабинович.

Однажды сделав выбор, Людмила Ми-
хайловна целиком посвятила себя любимо-

Наши юбиляры

БОЛЬШЕ половины из них, около 30
лет, Лариса Павловна посвятила работе в
здравоохранении района. В 1986 году пос-
ле окончания Читинского медицинского
института она приехала в Кыру и устрои-
лась в районную больницу. С тех пор ЦРБ
остается ее вторым домом и неизменным
местом работы.

Лариса Павловна – врач-отоларинго-
лог (или, как в народе говорят, «ухо-гор-
ло-нос»), имеет первую квалификацион-
ную категорию по основной специально-
сти. Несколько лет, после прохождения
специализации на базе ЧГМА, занималась
эндоскопией.

Рабочий день у Ларисы Павловны все-
гда загружен. Ей нужно не только провес-
ти прием пациентов, но и решить многие
административные вопросы, как заведу-
ющей районной поликлиникой. Это и
организация приемов, и проведение про-
филактических медицинских осмотров, и
организация диспансерного наблюдения
за больными и здоровыми пациентами.
Кроме того, она занимается составлени-

му делу, все силы и энергию отдавая лече-
нию нервных болезней. После окончания
интернатуры по направлению облздравот-
дела, как это было принято в то время, она
уже 40 лет трудится в Кыринском районе
врачом-неврологом.

Говорят, костер жив дровами, а врач -
делами. Отличительными качествами Люд-
милы Михайловны являются ее врожден-
ная доброжелательность к больным людям,
постоянная готовность оказать помощь,
найти добрые слова, обращенные к уму и
сердцу больного человека, умение успоко-
ить его. Это прекрасно удается ей как пси-
хоневрологу. Я ни разу не видел, чтобы она
повысила голос на больного, даже в стрес-
совых ситуациях, а ведь пациенты у нее
бывают не всегда адекватные и понятли-
вые.

Много времени Людмила Михайловна
уделяет приему больных по нервным бо-
лезням в поликлинике, консультирует про-
фильных больных в стационаре и интер-
нате села Хапчеранга, работает в составе
медицинской комиссии призывников, а с
2013 года, пройдя специализацию по элек-
трокардиографии, описывает ЭКГ. На ра-
бочем месте она отличается собранностью,
аккуратностью, дисциплинированностью.
Она заслуженно уважаема больными, кол-
легами, всеми работниками ЦРБ и жите-
лями района.

Людмила Михайловна постоянно нахо-
дится в курсе дел по своей специальнос-
ти, в поиске реализации новых техноло-
гий в профилактике, лечении и реабили-
тации, постоянно занимается повышени-
ем профессиональной квалификации, ре-
гулярно участвует в конференциях, мето-
дических семинарах и практических заня-
тиях, проводимых на выездных циклах
центральными институтами усовершен-
ствования врачей, кафедрой неврологии
Читинской медицинской академии и Ми-
нистерством здравоохранения нашего ре-
гиона.

Коллеги, коллектив ЦРБ и вся обще-
ственность района поздравляют Людмилу
Михайловну с днем рождения, желают здо-
ровья, долгих лет жизни, бодрости духа,
неиссякаемой энергии, благополучия,
дальнейших творческих успехов в работе!

Б. ЗАЙКОВ

ем и защитой заявок на лекарственные
средства и расходные материалы для ле-
карственного обеспечения граждан, име-
ющих право на получение набора соци-
альных услуг. Без ее внимания не остает-
ся вопрос оказания бесплатной медицин-
ской помощи в рамках программы обяза-
тельного медицинского страхования, на-
правление пациентов на лечение по вы-
соким медицинским технологиям на базе
медицинских организаций других регио-
нов России.

Наша юбилярша - замечательная жена,
мать и бабушка. У нее прекрасная семья,
заботливый муж, любящие дети Степан и
Маша, внучка Ксюша и внук Алеша. Дети
получили высшее образование, Маша по-
шла по стопам матери - стала врачом-не-
врологом.

За этими строками – целая жизнь, пол-
ная любви к своей профессии, желания
нести добро и милосердие, стремления
восстановить и сохранить здоровье паци-
енту.

Лариса Павловна - требовательный
руководитель, отзывчивый, доброжела-
тельный человек, создающий вокруг себя
добрую, комфортную атмосферу, хороший
организатор. Она пользуется заслужен-
ным уважением среди коллег и пациентов.
За свою трудовую деятельность неоднок-
ратно поощрялась администрацией рай-
онной больницы, Министерством здраво-
охранения края, награждалась Почетной
грамотой Главы администрации района.

Лариса Павловна многого достигла в
жизни, нашла свое призвание, сделала
карьеру, обзавелась семьей, детьми и вну-
ками. Многие женщины, приблизившие-
ся к этому возрастному рубежу, считают,
что самое интересное в их жизни уже про-
изошло. Но это не так, и в день юбилея
можно с полной уверенностью говорить,
что жизнь продолжается во всей своей
красе и многообразии. Коллеги от всей
души поздравляют Ларису Павловну с
этой знаменательной датой. Желаем здо-
ровья, благополучия, мира и добра!

В. ПОДДУБНЫЙ

В краевом парламенте

Сегодня у заслуженного работника здравоохранения Забайкальского края,
ветерана труда, отличника здравоохранения, врача-невролога Кыринской
ЦРБ Людмилы Михайловны ЧУМАКОВОЙ – юбилейный день рождения и
40 лет врачебной деятельности.

8 ноября свой юбилейный день рождения отметила наша коллега,
врач центральной районной больницы Лариса Павловна ПЕТРЕНКО.
И хотя о возрасте женщины говорить не принято, эту дату просто нельзя
обойти стороной – ей исполнилось 55.

А врач жив делами... Ее день всегда загружен

Депутаты профильного комитета
по местному самоуправлению пере-
несли принятие решения по законо-
проекту, отменяющему районный ко-
эффициент у чиновников, на более
поздние сроки.

Предложенный губернатором края
законопроект был внесен в конце октяб-
ря. Документом на первом этапе предла-
гается отменить районный коэффициент
у  лиц, замещающих государственные
должности и должности государствен-
ной и муниципальной службы, не сокра-
щая при этом размер заработной платы.
Работников государственных и муници-
пальных учреждений законопроект не
затрагивает.

Как подчеркнул министр экономичес-
кого развития края Сергей Новиченко,
«мы до каждого работника сегодня дол-
жны довести, что закон не будет распро-
страняться на работников государствен-
ных и муниципальных учреждений – им
как платили районный коэффициент в
размере 1,4, так и будут продолжать его

платить. А государственным и муници-
пальным служащим коэффициент сни-
зится с 1,4 до 1,2, но без снижения опла-
ты труда за счет увеличения окладов».

Обосновывая депутатам необходи-
мость такого закона, министр говорил,
что за счет него у региона появится воз-
можность получить дотацию из феде-
рального бюджета в большем объеме,
чем сегодня, поскольку край ежегодно
«наказывают» на 2 миллиарда рублей –
в такую сумму региону обходится рай-
онный коэффициент для всех категорий
работников. «У Минфина России не бу-
дет аргументов хотя бы в части государ-
ственных и муниципальных служащих.
Когда мы просим финансовую помощь,
нам говорят: «Ребята, вы живете хоро-
шо, вы платите повышенный районный
коэффициент, значит, у вас есть такие
возможности, не приходите тогда в ми-
нистерство финансов, не просите денег»,
- рассказывал министр.

На вопрос депутатов, почему закон
появился именно сейчас, замминистра

финансов края Дмитрий Семенов пояс-
нил, что раньше федеральные министер-
ства просто ставили задачу сократить
районный коэффициент без какой-либо
альтернативы. Сейчас в их заключениях
появилась оговорка – можно убрать ко-
эффициент без снижения заработной
платы. «Мы этим и воспользовались, то
есть, уменьшаем районный коэффици-
ент, но повышаем оклады, таким обра-
зом, не сокращая заработную плату».

Председателя краевого парламента
Наталью Жданову интересовало, гаран-
тирует ли Минфин России, что Забайка-
лью в случае уменьшения районного ко-
эффициента будет выделена необходи-
мая сумма на повышение окладной час-
ти. На это Дмитрий Семенов прямо от-
ветил, что такой гарантии нет. «В своих
заключениях Минфин России все время
указывает, что 2 миллиарда бы мог сэко-
номить край, если бы убрал районный
коэффициент, что этого не требует фе-
деральное законодательство, что это
наша инициатива. Гарантий нет, но мы
считаем, что стоит попробовать».

Также Наталья Жданова выразила
озабоченность по поводу дальнейших
этапов, о которых упоминается в зако-
нопроекте. «Раз в пояснительной запис-
ке говорится, что это первый этап, мы

предполагаем, что будут и другие этапы.
Согласно Трудовому кодексу, доплаты к
окладам или их повышение устанавли-
ваются работодателем. Не получится ли
так, что в условиях дефицита средств ра-
ботодатель просто не сможет повысить
оклады? К сожалению, мы сегодня уже
имеем такие примеры, касающиеся, на-
пример, стимулирующих надбавок», -
подчеркнула Наталья Жданова. Однако
авторы законопроекта заверили, что все
объемы по оплате труда сохранятся, ни
на каких этапах уменьшение не предпо-
лагается, граждане не пострадают. Док-
ладчики также уточнили, что в 2016 году
региональное правительство не плани-
рует вносить какие-то изменения по от-
ношению к работникам государственных
и муниципальных учреждений.

Председатель региональной конт-
рольно-счетной палаты Светлана Доро-
балюк высказала  опасения по поводу
того, что некоторые муниципалитеты в
итоге потеряют в заработной плате, но
некоторые выиграют. Например, в Калар-
ском районе коэффициент необходимо
будет снизить с 1,7 до 1,3, то есть 40%
они потеряют. В Могочинском и Черны-
шевском районах нужно будет понизить
коэффициент с 1,5 до 1,2. Ну, а часть при-
граничных территорий, наоборот, выиг-
рают, у них будет увеличение.

В связи с тем, что законопроект тре-
бует детального обсуждения, депутаты
перенесли решение вопроса на более
поздний срок.

Отдел по освещению деятельности
Законодательного Собрания

Районный коэффициент
– быть или не быть

Create PDF files without this message by purchasing novaPDF printer (http://www.novapdf.com)

http://www.novapdf.com
http://www.novapdf.com


№ 7

Вестник налоговой инспекции
Приложение к газете “Ононская правда”

Новая адресная система

Тема номера

Сотрудничество

Выпуск подготовила Пагма ОЧИРОВА

Новости короткой строкой

Закон вступил в силу

В рамках объявленного в сентябре конкурса среди специалистов адми-
нистраций муниципальных образований «Самый эффективный специ-
алист» мы провели опрос сотрудников администраций.

На 22 октября налогоплательщиками Кыринского района уплачено 3
миллиона 107 тысяч рублей имущественных налогов. При этом более 400
тысяч рублей неуплаченных налогов перешли в задолженность.

Некоторые кыринцы, видимо, забыли, что обязанность платить налоги уста-
новлена Конституцией Российской Федерации. Налоговая инспекция напомина-
ет, что в ноябре будут выставлены массовые требования о принудительном взыс-
кании. После этого сумма к уплате, с учетом государственной пошлины и испол-
нительских сборов, вырастет в разы.

23 октября в налоговой инспекции был организован «Круглый стол»
с сотрудниками службы судебных приставов семи районов,
подведомственных инспекции, причем, представители районов, кроме
Агинского и Могойтуйского, присутствовали в режиме онлайн.

Что такое ФИАС и зачем он нужен? Это федеральная информационная
адресная система. Говоря простым языком, это большая база данных,
которая содержит в себе информацию об объектах недвижимости.
Например, ФИАС приведет к единообразию адресных данных во всех
регистрирующих учреждениях.

Начиная с этого времени, налоговые органы вправе обращаться в суд
с заявлением о признании должника-гражданина банкротом при условии,
если задолженность по обязательным платежам превысит 500 тысяч рублей.

При рассмотрении дела суд может предоставить должнику рассрочку на период
до трех лет, в течение которого он будет обязан покрыть свои долги. Если по исте-
чении указанного срока задолженность не будет погашена, должник считается бан-
кротом, а его имущество составит конкурсную массу и будет направлено на покры-
тие долга. Исключение составит имущество, на которое не может быть обращено
взыскание в соответствии с гражданским процессуальным законодательством.

До завершения процедуры реализации имущества гражданина суд может запре-
тить должнику выезд за границу.

Официальный статус банкрота сохраняется в течение пяти лет. В этом случае
гражданин обязан сообщать о своем статусе при обращении за кредитом, а также
при приобретении товаров, предусматривающих рассрочку или отсрочку платежа.
Статус банкрота предполагает, в том числе, и запрет на занятие предприниматель-
ской деятельностью.

Более подробно о банкротстве физических лиц можно узнать в федеральном
законе «О несостоятельности (банкротстве)» от 26.10.2002 г. №127ФЗ с учетом по-
правок от 29.12.2014 г.

ИСПОЛЬЗУЯ эту базу данных,
можно узнать следующую информа-
цию: почтовый индекс; номер ИФНС;
коды ОКАТО и ОКТМО (общероссий-
ский код территорий муниципальных
образований).

Причем, теперь ответственность
за наполнение, ведение и правку дан-
ных в ФИАС лежит на муниципали-
тетах, и это закреплено федеральным
законом (ст. 9 ФЗ от 28.12.2013 г. №
443-ФЗ). На самом деле ведение
ФИАС очень ответственно, так как
любая неточность, несоответствие
адреса, объекта могут повлечь судеб-
ные разбирательства, взыскание  упу-
щенной выгоды, моральные и матери-
альные издержки.

В сентябре этого года представи-
тели налоговых органов во главе с за-
местителем начальника Межрайонной
ИФНС России №1 по Забайкальско-
му краю Н.Н. Носовой встречались с
главами поселений семи районов.

Цыцыгма Жамбалдоржиева, ведущий специалист-экономист админист-
рации СП «Амитхаша»:

- Да, мы информированы и заинтересованы принять участие в конкурсе.
Поэтому ведем разъяснительную работу, объясняем, что налоги на землю и
имущество пополняют местный бюджет, который обеспечивает жизнедеятель-
ность села. К примеру, есть острая необходимость решить вопрос с организо-
ванным вывозом мусора от населения, с определением нового места сбора му-
сора. Это назревшая проблема, которая касается каждого из нас, но денег в бюд-
жете не хватает.

И еще. На следующий год планируется строительство субургана (район ма-
газина «Олимп»), который был снесен в 30-е годы. Конструкция святыни выг-
лядела как ворота. Раньше под ними даже
проезжали всадники на лошадях, чтобы
обрести защиту.

Для нашего поселения 554 тысячи
рублей, которые еще не уплачены, - зна-
чительная сумма, которая могла бы ре-
шить самые актуальные проблемы в жиз-
ни нашего села.  Пользуясь возможнос-
тью, обращаюсь к землякам - давайте
вместе поможем родному селу, а по сути,
друг другу.

Аягма Цыденова, специалист администрации сельского поселения «Урдо-
Ага»:

- Конкурс, конечно, стимулирует к достижению результатов, хотя мы по умол-
чанию обязаны быть добросовестными налогоплательщиками. Например, жи-
телям нашего села  понравилась акция «Уплати налоги и выиграй приз». В этом
году акция проведена 9 сентября. Результат этого дня - 60 тысяч рублей.

Я, как специалист администрации, ответственный за сбор налогов, регуляр-
но провожу анализ по нашим налогоплательщикам, особенно должникам. Боль-
шую часть общей суммы начислений составляет транспортный налог. Некото-
рые владельцы дорогостоящих машин проживают за пределами округа, то есть,
прописаны в Урдо-Аге, а проживают в Улан-Удэ и т.д. Впору сказать, любишь

кататься, люби и налоги платить, несмот-
ря на место проживания.

Для обеспечения полного поступле-
ния налогов мы используем все методы -
беседы, звонки-напоминания, акции. Ра-
бота продолжается, дойдем до каждого
должника, потому что селу предстоит пе-
режить зиму и в целом год.

Об эффективности работы
специалистов на местах

СП «Амитхаша»: числен-
ность населения - 2912 человек.
За 2014 год имущественные на-
логи начислены в сумме 1 мил-
лиона 667 тысяч рублей. На 22
октября 2015 года поступил
61%,  или 1 миллион 13 тысяч
рублей.

СП «Урдо-Ага»: числен-
ность населения - 1407 человек.
За 2014 год имущественные
налоги начислены в сумме 812
тысяч рублей. На 22 октября
2015 года поступило 65%,  или
532 тысячи рублей.

Главы поселений учатся
работать с ФИАС

Проведены практические занятия по за-
полнению информации в ФИАС, инст-
руктаж по разбору наиболее типичных
ситуаций.

Инвентаризация в полном объеме
должна быть завершена до 5 декабря
2015 года. Органам местного самоуп-
равления необходимо:

1) обеспечить достоверность, пол-
ноту и актуальность содержащихся в го-
сударственном адресном реестре сведе-
ний об адресах и при необходимости
внести изменения в указанные сведе-
ния;

2) разместить ранее не размещенные
в государственном адресном реестре
сведения об адресах, присвоенных
объектам адресации до дня вступления
в силу федерального закона от
28.12.2013 г. № 443.

P.S. На сегодняшний день только
три поселения начали важную для
всех работу по инвентаризации.

Лучше уплатить самому, чем
с помощью судебного пристава

Темой и предметом обсуждения явились два вопроса – ужесточение мер по
взысканию задолженности по налогам и более эффективное взаимодействие меж-
ду двумя ведомствами. После детальных обсуждений участники «Круглого сто-
ла» решили со стороны судебных приставов в полном объеме осуществлять взыс-
кание задолженности по налогам, сборам, пени, штрафам. Для этого применять
такие меры как удержание заработной платы, розыск должника и его имущества.
При поступлении уведомлений о наличии имущества, в том числе дебиторской
задолженности, в десятидневный срок производить арест имущества.

Налоговые инспекторы, в свою очередь, в случае неналожения ареста на иму-
щество, в том числе на дебиторскую задолженность, вправе направлять жалобы
в вышестоящий орган. Если по исполнительным производствам не будут прини-
маться меры больше двух месяцев, жалоба на бездействие судебных приставов

будет направлена в проку-
ратуру и другие судебные
органы.

Особое внимание –
применению мер по огра-
ничению выезда за грани-
цу РФ. В настоящее вре-
мя по заявлению налого-
вой инспекции 22 налого-
плательщика-должника
ограничены в выезде за
границу РФ. Сумма задол-
женности по ним состав-
ляет более миллиона руб-
лей, произведен арест
имущества должников на
176 тысяч рублей.

«Круглый стол»
в режиме онлайн

С 1 октября вступил в силу закон
о банкротстве физических лиц
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БРУЦЕЛЛЕЗ лошадей часто
обнаруживают в результате серо-
логических исследований на сап.
У лошадей наблюдается лихорад-
ка с температурой тела 40 граду-
сов, что способна противостоять
антипиретикам. Через 4-5 дней
температура приходит к норме и
вскоре снова поднимается. Она
может удерживаться неделями,
что дает возможность ошибочно
поставить диагноз туберкулеза
или инфекционной анемии. Жи-
вотное выглядит усталым и вя-
лым, поэтому неспособно к рабо-
те. Несмотря на аппетит, наблю-
дается видимое исхудание. Если
не наступает биогенных осложне-
ний, исхудание не усиливается.
Пульс замедляется и совершенно
не отвечает температуре тела. Не-
которые больные лошади кажут-
ся страдающими ревматизмом, по-
скольку передвигаются с трудом.
Часть больных животных не мо-
гут опускать шею для приема кор-
ма, а другие хромают. Можно кон-
статировать абсцессы и некрозы
костей, что переходят в фистулы.

Важным симптомом бруцелле-
за лошадей является локализация
гнойников на холке и затылке, пе-
ред-нем крае плеча и дорзальном
угле лопатки. Размер абсцессов ва-
рьируется от кулака до человечес-
кой головы. На начальных стади-

В течение всего нынешнего года в филиалах РОМСКЦ и национально-культурных центрах
района проходили отчетные концерты, приуроченные к 70-летию Великой Победы.
Представительное жюри, оценив творчество сельских культработников и участников
художественной самодеятельности, выбрало лучшие номера на гала-концерт. Именно этот
итоговый концерт под названием «Мы памяти предков верны» состоялся в РОМСКЦ в День
народного единства.

Бруцеллез лошадей
опасен для человека!

Россельхознадзор предупреждает, что употребление в пищу
сырого молока грозит возникновением заболевания
бруцеллезом людей. Поэтому так важно знать симптомы и
меры профилактики этого заболевания.

ях болезни абсцессы плотны на
ощупь, болезненны, а вскоре на-
блюдается флюктация с выделени-
ем желтовато-светлого маслянис-
того гноя без запаха. Постепенно
гной меняет свойства и запах в ре-
зультате проникновения других
бактерий, в частности, стрепто-
кокков.

На сегодняшний день пути за-
ражения бруцеллезом у лошадей
полностью не выяснены. Считает-
ся, что инфекция передается через
поврежденные участки кожи и
слизистые оболочки. Методом ди-
агностики бруцеллеза считается
агглютинация. Также надежным
средством распознания инфекции
может считаться внутрикожный
аллергический метод.

Лечение бруцеллеза заключа-
ется в хирургическом удалении аб-
сцессов с одновременным приме-
нением вакцинации.

В основе профилактики лежит
своевременная диагностика забо-
левания, изоляция больных жи-
вотных, дезинфекция, уничтоже-
ние малоценных и тяжелобольных
лошадей, устранение возможнос-
ти дальнейшего распространения
инфекции.

А. БАДАМАДОРЖИЕВ,
госинспектор отдела

Госветнадзора на Госгранице
РФ и транспорте Управления

Россельхознадзора

ПРЕДСТАВИТЕЛИ не всех
сел, к сожалению, смогли при-
ехать в Кыру, хотя у многих были
очень хорошие номера. Участво-
вали Алтанский и Мордойский
филиалы,  национально-культур-
ный центр «Наследие» села Би-
лютуй и РОМСКЦ.

Вначале руководитель район-
ной администрации Владимир
Сабуров сердечно поздравил
всех с праздником и, затронув
историю этого значимого для
России дня, сказал о необходимо-
сти воспитания в молодом поко-
лении исторической грамотности
и патриотизма. Он также заметил,
что сегодня, как никогда, всем
нам нужны единство, духовная
чистота и высокая нравствен-
ность – то, чем всегда был богат
российский народ.

Надо сказать, что в этом году
отдел культуры и районная биб-
лиотека проводили заочный рай-
онный конкурс творческих работ
«Я в памяти своей храню», куда
все желающие могли представить
рисунки, стихи, прозу, изделия
декоративно-прикладного твор-
чества. Ко Дню народного един-
ства были подведены итоги и на-
чальник отдела КС и МП Ната-
лья Старицына в торжествен-
ной обстановке вручила дипломы
победителям и призерам, благо-
дарственные письма участникам
(итоги конкурса будут опублико-
ваны отдельно – ред.).

«Хотят ли русские войны?» -
слова этой песни, исполненной
Кыринским народным хором,
могли стать вопросом, на кото-
рый ответили все участники гала-
концерта. Вокальная группа «За-
байкалочка» (Кыра), фольклор-
ная группа «Жемчужина» села
Билютуй, Анна Вдовина из того
же села, Ирина и Юлия Уваровы,
детская вокальная группа «Ас-
сорти» из Кыры, Нина Михайло-
ва и Зарина Налабордина из Мор-
доя, Евгения Веретельникова и
вокальная группа «Селяночка» из

Великой Победе посвящается Россельхознадзор информирует

«Мы памяти
предков верны»

Алтана исполнили проникновен-
ные песни о войне, о мире,   о
России. Порадовала своим
танцем детская танцевальная
группа «Улыбка». Затронули
душу стихи о войне и невзгодах,
выпавших русскому народу в эти
страшные четыре года, в испол-
нении семилетнего Андрея Мат-
веева из Мордоя. «Балладу о ма-

С юбилеем!
Нашу дорогую, любимую

Нину Анатольевну КАРЕ-
НИНУ - с юбилеем!

От всей души
                     тебе желаем
Большого счастья
                              и добра.
Желаем то,
               о чем мечтаешь,
О чем ты
                 думаешь всегда,
Чтоб невезенье
                 не встречалось,
Чтоб смех твой
              слышался всегда,
Конечно же,
                     еще здоровья,
Улыбок, солнца и тепла!

С любовью твои родные -
муж, свекровь, дети,

невестки, зять, внуки

тери» прочла Нелли Лацева, а за-
вершила гала-концерт Сэсэг Ду-
наева величественной песней
«Россия».

Зрители дружно и с удоволь-
ствием аплодировали каждому
номеру и, на мой взгляд, главная
цель организаторов и участников
– воспитание чувства единства и
патриотизма - была достигнута.

Николай ИСАРИК

Поздравляем!
Дорогую, любимую маму, бабушку, прабабушку Валенти-

ну Николаевну МИХАЙЛОВСКУЮ - с юбилеем!
С праздником прекрасным, с юбилеем,
Поздравляем искренне тебя!
Пусть в душе твоей не обмелеет
Радости привольная река!
Счастье вспыхнет радугой чудесной,
Всю судьбу наполнив теплотой,
С верою, любовью и надеждой
Жизнь одарит нежной красотой!
Пусть твои надежды оправдают,
Сбудутся заветные мечты,
Добротой родные отвечают,
Радуют улыбки и цветы!
Желаем жизни долгой-долгой и чудесной,
Пусть льются поздравленья звонкой песней,
Пусть дарит судьба свои богатства,
Здоровья, веры в лучшее и счастья!                            Родные

Кыринское такси
Кыра-Чита, Чита-
Кыра от подъезда
до подъезда, сто-
имость 750 руб-
лей. Доставка посылки от
300 рублей. Телефоны: 8-
914-517-08-36, 8-924-514-04-
91 (Кузьмин А.И., Акинин
А.Н., Шульгин А.Н.).

Куплю ШКУРЫ КРС,
лошадей. Обращаться в ма-
газин «Хатунский». Тел.: 8-
914-500-21-22, 8-924-383-04-
85, 2-11-19.

Фольклорная группа «Жемчужина»

Андрей МАТВЕЕВ Евгения ВЕРЕТЕЛЬНИКОВА

Сэсэг ДУНАЕВААнна ВДОВИНА

Куплю СЕРУ. Тел. 8-924-
270-77-90, 8-914-453-39-26.

Create PDF files without this message by purchasing novaPDF printer (http://www.novapdf.com)

http://www.novapdf.com
http://www.novapdf.com

